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千歳ロータリークラブ会報 

川端会長方針 

“いい仕事をしよう” 
会 長 川端 清      副会長 齊藤 博徳      幹 事 大澤 雅松 

会長エレクト 藤本 敏廣    会 計 五十嵐 桂一   

第2510地区ガバナー 安孫子 建雄 第７グループ・ガバナー補佐 大川 健一 

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

本日の例会（１月２３日 第３０回）昼移動例会（駒そば亭）                 担当：健康委員会 

２０１４年１月２３日 

第２７号 （通算２１８２号） 

第２９回（通算２３０５回）例会報告  

日時：2014年1月16日（木）12：30～13：30 

場所：ANAクラウンプラザホテル千歳 例会場   

プログラム：通常例会      

担当：クラブ奉仕委員会 

司会：ＳＡＡ・プログラム委員会 浅利 美恵子 副委員長 

四つのテスト：ロータリー財団・米山記念奨学委員会 

         榊原 潤 副委員長    

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（ 川端 清 会長） 

 第22代会長の村上 光輝パスト会長のご冥

福をお祈り致します。 

 ザ・ベルクラシックLienにおいて開催され

ました、新年交礼会に山口 幸太郎 千歳市長、

瀧澤 順久 千歳商工会議所会頭をはじめと致し

ます、千歳、恵庭の各団体の皆さんをお迎え

し、和やかに行う事が出来ました。村上ＰＣ

の急逝に伴い、諸事との関係により難しい状

況の中、SAA・プログラム委員会、親睦活動

委員会、出席・資料管理委員会の各委員会が主体となり、会を盛り

上げて頂きとても良い雰囲気でした。本当にお疲れ様でした。ま

た、お通夜に参列された会員さんの中でも交礼会に駆けつけて頂い

た方もいらっしゃいました。有り難うございました。 

 1月6日千歳市の新年交礼会を皮切りに、1月7日千歳セントラル

ＲＣ、1月8日千歳市消防出初め式と千歳ＬＣ新年交礼会、1月14

日千歳プロパスクラブの新年交礼会に三役の協力の下で参加しまし

た。また、大西社会奉仕委員長の協力を得て、新年の挨拶回りをし

て参りました。それぞれの団体の基本とする所は違うのでしょう

が、事業の目的など内容の方向は同じと感じ、接してきました。

とっても有意義な勉強をさせて頂きました。 

 以上で本日の報告と挨拶と致します。本日の例会へのご協力、よ

ろしくお願い申し上げます。 

～１月はロータリー理解推進月間 ～    

出席率 

今回：70.3％（  1月16日＝38／54、実数） 

確定：83.3％（12月26日＝45／54,うちMu0名） 

る通り、1月23日18時30分から、当ホテル1階和室にて開催し

ます。ご出席お願いします。 

⑤年賀状が多数来ておりますので、お名前のみ紹介します（敬称

略）。国際ロータリー第2510地区安孫子建雄ガバナー、千歳セ

ントラルRC、恵庭RC、千歳青年会議所、国際ソロプチミスト千

歳、千歳商工会議所、陸自北千歳駐屯地、山三ふじやグループ、

千歳民報社、千歳印刷、ラウンジバーボルス、千歳リトルシニア

球団、千舞泉美太鼓、宮澤千鶴子（元ＡＮＡクラウンプラザホテ

ル千歳・千歳ＲＣ担当） 

⑥新年交礼会で恵庭RCのIM実行委員長から5月24日のIMに全員

登録の要請がありました。千歳RCが昨年実行した、会費を5,000

円に抑えて全員登録、という方式を採用という事ですので、千歳

RCとしても応じたいと思います。30日の理事会で了解を得られ

ましたら会費の徴収に入りますので、ご理解・ご協力をお願いし

ます。 

⑦大相撲千歳場所の実行委員会が2月3日に初開催となります。

前々回例会で報告しました通り、当クラブから川端会長が委員と

して参加します。 

⑧ドイツから千歳科技大への派遣高校生は、7～9月に21歳の女

子1名が来千という連絡がありました。次年度三役と連携して受け

入れ対応して参ります。 

⑨次回例会は、駒そば亭での開催です。お間違えないようお願い

します。 

幹事報告（ 大澤 雅松 幹事） 

①前回の新年交礼会は、村上光輝 パスト会長

の葬儀日程が重なってしまいましたが、皆様

のご理解・ご協力で、千歳RCらしくきちんと

した例会、和やかで楽しい懇親が実現出来ま

した。会員の皆さま、ご来賓の皆さま、ザ・

ベルクラシックLien千歳平安閣の皆さまに改

めてお礼申し上げます。 

②新年交礼会の「チャリティーおみくじ」は

お客さまを含めて58,000円が集まりまし

た。まだ多少ございますので、ご希望の方は

幹事にお申し出下さい。 

③新年交礼会で、壇上に掲げたロータリーソングの歌詞が「奉仕の

理想」でしたが、流れた曲が「それでこそロータリー」になってい

ました。会場との打ち合わせで詰めが甘く、失礼しました。 

④ご栄転の田中 敬二 会員の後任となる、須川 美和 様の会員選挙で

すがファックス理事会にかけています。理事会で異議なければ、会

員選挙に付します。なお、田中様の送別会は、既にお知らせしてい

ロータリー情報紹介（ロータリー情報・定款細則委員会 

村田 研一 副委員長） 

 今月は「ロータリー理解推進月間」となって

おります。ロータリーについて少し話をさせて

頂きます。『ロータリーって何？』と他人から

聞かれたら、皆さんは何と答えるでしょうか？

ロータリーを一言で言うと『奉仕クラブ組織』

です。『会員の職業を通じて地域や世界に奉仕

を志す異業種の人たちの集まった団体』と書か

れております。特に【四つのテスト】やロータ

リーの歌【それでこそロータリー】にも色々と

書かれています。 

 

※【四つのテスト】【それでこそロータリー】の内容を再度ご確

認下さい。 

 

 私の個人の考えですが、異業種の人達がそれぞれの経験を活か

し、話し合い、お互いを高め合い、自分を更に高める事により、

広い視野を持つ事が出来るようになるのではないか、と考えまし

た。それでは、『ロータリーの奉仕』はどのように考えるべきか

というと、『お役に立つ』という事だと思います。我々の目指す

奉仕は他の団体には無く、我々の職業奉仕はとても大事なもので

す。それは、職業人のロータリアンが仕事や商売でもお客様にお

役に立つように最善の仕事をし、また、社会生活においても、相

手の立場に配慮し、行動するという事が大事であると思います。

すなわち、『相手の事を色々と考えてあげて人間関係を大事にす
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 る』のが職業人である我々ロータリアンです。皆さん、これを機会

に今一度ロータリーの原点に戻り、ロータリーについて、それぞれ

で考えて頂ければと思います。  

ました。  

６．『ロータリアンの義務と特典』 

（１）義  務 

１．RI定款細則並びにロータリー定款細則に順じする事 

２．入会金、年会費を納入する事 

３．例会に出席する事 

４．新入会員を推薦する事 

５．委員会活動、ロータリー活動、その他プログラムに参加する事 

６．雑誌・ロータリーの友などを講読する事 

（２）３大義務 

１．会費の納入 

２．例会に出席 

３．ロータリーの友の購読 

（３）特  典 

正会員の特典  

１．国際ロータリーの徽章・バッジその他の記章の着用が認められ

ます。但し、商業上の利用は禁止されています。 

２．世界のロータリークラブに自由に出席する事が出来ます。但

し、元所属クラブで会員身分を終結された会員は元所属クラブへの

自由参加の特典は除かれます。 

３．所属クラブのあらゆる会合、所属地区諸会合、国際大会等の出

席、参加が自由に出来、世界のロータリアンと友人になる機会が得

られます。 

４．ロータリークラブの職業分類を代表して選ばれた正会員は地域

社会の各種事業の横断面を形成しており、地域のニーズを把握した

奉仕の理想を推進するそれぞれの会員が自身の職業を通して社会へ

の奉仕の機会が生まれます。 

５．ロータリークラブへは本人の意志、希望のみで入会は出来ませ

ん。正会員には適格な人を会員として推薦する権利が与えられてい

ます。～詳しくはホームページをご覧下さい～ 

村上 光輝 パスト会長逝く 

 クラブ会員 村上 光輝 パスト会長 が1月6日、急性心不全によ

りご逝去されました。満79歳。 

 村上パスト会長は、1975年7月、千歳ロータリークラブに入

会し、28年余在籍され、1989年～90年度会長（第22代）をは

じめ、親睦委員長・ＳＡＡ委員長などを務めました。1998年の

創立30周年時（藤谷 信弘 会長）には、創立30周年特別委員会委

員長としてご活躍され、その後もクラブ運営に貢献し、当クラブ

を支えて頂きました。 

 村上パスト会長は、その温厚で真面目な人柄で多くの会員から

愛されておりました。ロータリー活動に関しても前向きに取り組

んでおられ、常にロータリアンとしての誇りを持って活動してお

りました。例会を欠席する事は皆無であり、ご入院したお話など

聞いた事が無かった程、健康でもあられました村上パスト会長の

突然の訃報に、誠に残念でなりません。どうか彼の地より今後の

私たちの活動を見守っていて下さい。 

～詳しくはホームページをご覧下さい～  

ニコニコＢＯＸ 

１．髙田 文子 様 第18代会長 故 髙田 昭治 様の49日追善法要

お礼２．大澤 雅松 幹事 １）新年交礼会で午年のお守り頂きまし

た。川端会長有り難うございました。おみくじも大吉でした。

２）昨日15日、千歳警察署で職員80人に「地域と新聞」のテー

マで講話をしてきました。３．佐々木 金治郎 ＰＣ １）1月14日

支笏湖旅館組合の新年会が行われました。昨年掘削しました温泉

が今年4月には各ホテルに給湯される予定です。今年の支笏湖温泉

にご期待下さい。２）妻の誕生日に会より花を頂きました。有り

難うございました。４．榊原 潤 会員 １）1月25日より氷濤祭り

が始まります。是非足をお運び下さい。２）1月20日16時より

ANAクラウンプラザ千歳で台湾との交流往乗を目的に昨年発足し

た「千歳日台親善協会」の記念セミナーが開催されます。陳 札幌

分処長の講話があります。是非参加下さい。５．大西 信也 会員 

１）1月9日の新年交礼会での「チャリティーおみくじ」多くの寄

付金を頂き、有り難うございました。58,000円でした。２）カ

ミサンの誕生日のお花有り難うございました。６．髙橋 都 会員 

我が愛する夫（ツマ）にお誕生日のお花を有り難うございまし

た。私が喜びました。７．長澤 邦雄 ＰＣ 妻の誕生日のお花頂き

ました。有り難うございました。８．五十嵐 桂一 会員 次女の受

験が無事終了しました。 

クラブ奉仕委員会卓話（進行：中村 堅次 委員長） 

 佐藤 秀雄パストガバナーの紹介をさせて頂き

ます。職業分類：司法書士、事業所名：司法書士

佐藤・市原合同事務所、住所：千歳市幸町、生年

月日：昭和１４年１月、入会：昭和５５年７月、

委員会歴：１９８６～１９８７幹事、１９９０～

１９９１会長、２０００～２００１：ガバナー補

佐、２００３～２００４第２５１０地区ガバ

ナー、現在も地区委員として活躍しています。本

日の演題は『新入会員のオリエンテーションにつ

いて』です。それではよろしくお願い致します。 

 

卓話：佐藤 秀雄 パストガバナー 
 私が入会する前には情報委員会の方から大変

ロータリークラブの内容の濃いお話のオリエン

テーション等がありましたが、最近は炉辺談話と

か新入会員に、ロータリークラブの内容あるい

は、パスト会長等の経験談等の話が入る訳です

が、ロータリーの一般的な事についてのお話が非

常に少ないように思います。貴重な例会の時間を

中村委員長の方から頂きましたので、今日は３年

未満の新しい会員に対して、ロータリーというの

は何だろうか？その表面的な部分を３年未満の会

員にお話したいと思います。ベテランの会員の方々は、復習を兼ね

てお付き合い下さい。新入会員に対するオリエンテーションという

本が京都RCの編集委員から出ていますが、コンテンツが1から24

まであり、表紙に「１時間で分かるロータリー情報」と書かれてい

ますが、とても１時間で終わりませんので出来る所までにさせて頂

きます。残りは次回の機会があった時にお願い致します。ロータ

リーについての勉強会は浅利委員長の下で職業奉仕委員会が実際に

行っていますが、理念的・倫理的な部分が多く、少し難しくもあり

ますが、勉強会を続けていく事で少しずつ理解出来ると思いますの

で是非参加して欲しいと思います。先程、村田直前会長もお話され

ていましたが『ロータリーとは？』という項目、ここから進めてい

きたいと思います。 

～以下卓話の概要です。～ 

１．『ロータリーとは』 

 「ロータリーは人道的な奉仕を行い、あらゆる職業において高度

の道徳的技術を守る事を証明し、且つ世界における親善と平和の確

立に寄与する事を目指した実業人及び専門職業人が世界的に結び

合った団体です。」と書いてあります。しかし、聞いただけでは理

解し難いです。簡単に申しますと「ロータリーに入って、自分を

磨き、人を育て、時には慈善行為・ボランティア等を行う世界的

な団体」と理解して頂ければと思います。 

 

２．『ロータリーの組織構成』 

 ロータリーは本来、草の根的な組織であり、その奉仕活動の殆ど

がクラブレベルにおいて実施されています。ロータリーの組織の中

心はクラブです。地区、RI、RI理事会とか沢山組織はありますが、

あくまでもクラブを支援する組織だと理解して頂きたいと思いま

す。クラブを支援する上部組織として地区があります。クラブは世

界的に５３２地区に分けられ、日本は３４地区に分かれています。

RI役員である地区ガバナーが各地を統括しています。 

 

５．『ロータリークラブの会員と職業分類』  

 会員の選出は現会員の推薦を得て、クラブ理事会の承認を受ける

事が決まりです。一業種一人の会員制は、長年ロータリーの基本的

特色であったが、2001年にその制約が緩和された。すなわち5名

の範囲内でなら認められる様に改定されている。但し51名以上の

クラブにあっては、同一職種が10%を超えない範囲で同一業種の

会員を選出出来るとして、（現実的には6名の同一職種会員の存在

するクラブは、60名の会員が必要である）時代の変化に対応し、

制約の緩和を図ったもの、とは言っても、均整の取れた会員組織維

持の為に「同一業種上限10%」としたものである。職業分類は、

従前は1業種1名を原則としていましたが、2001年の規定審議会

での決定により、現在は1業種5名を原則とし、更に会員数が51名

以上のロータリークラブでは、全会員の10％を超えない範囲で

（1業種6名の正会員を受け入れるには、実際には、60名の会員が

必要です）、正会員として迎え入れることが出来るように変更され 本日のニコニコ集計８名 合計 ３０,０00 円  
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